

Einsatz für Kinder mit geistiger Behinderung

Am Dienstag, den 2. Juli 2014 haben unsere Schüler die Teutoburgerwaldschule besucht. In der Pause des ersten Tages spielten sie gemeinsam Fußball.

Teamwork zählt

Nach dem ersten Kennenlernen, haben unsere Schüler mit den Kindern Tischdecken mit Fingerfarben bemalt, was allen sehr viel Spaß gemacht hat.

Am nächsten Tag gab es ein gemeinsames Frühstück und im Anschluss eine Schnitzeljagd. Diese wurde nicht mit Pfeilen, sondern mit Luftballons durchgeführt. Bei diesen so gekennzeichneten Stationen mussten Aufgaben ausgeführt werden. Die Klasse hatte sehr viel Spaß.

Umgang mit diesen Kindern

Als die Woche zu Ende ging, wussten alle Teilnehmer des Buddy-Projektes, wie man sich in Gegenwart von Menschen mit geistiger Behinderung verhalten sollte. Es war für die Teilnehmer des Projektes eine wertvolle Erfahrung, die sie nicht missen möchten.

Ein schönes Projekt!